

ACCIÓN NACIONAL LUCHARÁ CONTRA LOS FEMINICIDIOS Y VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

Acción Nacional seguirá luchando y alzando la voz en contra de los feminicidios que se registran a lo largo y ancho del país. Aquí, en la ciudad de Tepic solo la semana pasada se registró el asesinato de dos mujeres por la violencia criminal que estamos viviendo.

La secretaria estatal del PAN en Nayarit, Raquel Mota Rodríguez, aseguró que la paridad de género es un derecho y Acción Nacional seguirá luchando para lograrlo, para darle voz a las mujeres que luchan todos los días por su libertad y seguridad.

“El PAN les dice a las mujeres que cuentan con nuestro apoyo, con nuestra diputada, con nuestros alcaldes y el partido. Seguiremos alzando la voz para que se garantice una mejor calidad de vida, con

salud, seguridad y empleo para todas y todos que permita tener un ingreso familiar digno y se restablezca la estabilidad y confianza, pero sobre todo que exista democracia, transparencia y libertad de expresión. Porque Nayarit y México merece vivir dignamente”, dijo Mota Rodríguez.

En ese sentido, se anunciaron diferentes actividades que se realizarán en el marco del Día Internacional de la Mujer, por ejemplo, hoy en la mañana se realizó la plantación de varios árboles sobre un camellón de la avenida Tecnológico en Tepic, mientras que, en las instalaciones del PAN estatal, se realizarán pruebas Covid gratuitas a mujeres durante todo el mes de marzo.

En rueda de prensa estuvo presente, el dirigente estatal, Ramón Cambero, la diputada, Laura Rangel y la regidora Esther Mota, además de mujeres líderes y colaboradoras de nuestra institución.



[f PANNayOficial](#)

[nayarit_pan](#)

[pannayarit](#)

EN Mérida

Para la economía familiar

Se apoya con becas de transporte y académicas



**MEJORAR NAYARIT
¡SE PUEDE!**



EXHORTAMOS A GOBIERNO DE TEPIC A ACATAR ORDEN DEL INE

Exhortamos al Gobierno de Tepic, que preside, Geraldine Ponce, a que acaten las medidas emitidas por el Instituto Nacional Electoral en Nayarit (INE), para que bajen de inmediato los espectaculares que promueven la imagen del presidente de México.

El Ayuntamiento de Tepic, tiene que proceder a la orden del INE, salvo que, se convierte en un desacato a una orden administrativa.

La presidenta y todo el Ayuntamiento, al tomar protesta juraron cumplir y hacer valer la Ley, hoy, hay una orden administrativa que deben actuar de inmediato.

Recordemos que esos lineamientos no se discuten, se acatan.

En el Partido Acción Nacional respetamos, velamos por las instituciones y apelamos la legalidad.



NO NOS DISTRAIGAMOS EN CONSULTAS "PATITO", PARTICIPEMOS EN ELECCIONES, NO EN SIMULACIONES

*La consulta de Revocación de Mandato costará a las y los mexicanos más de 3 mil millones de pesos

* Tenemos un gobierno que le gusta más el show, que lo que realmente debe hacer urgente e importante para México

El Partido Acción Nacional en Nayarit invita a las y los ciudadanos a no votar en la Revocación de Mandato este 10 de abril, propuesta hecha por el presidente de México.

El dirigente del PAN en Nayarit, Ramón Cambero, dijo que el PAN cree que el abstencionismo es la mejor manera de demostrar un rechazo a este gobierno que ha dejado mucho que desear.

"Hoy, México atraviesa una de las crisis más graves de su historia, con instituciones debilitadas, populismos extremos, autoritarismo, censura, retroceso económico, desempleo, inflación, desabasto de medicamentos, inseguridad, pandemia, y más", comentó Cambero.

La consulta de Revocación de Mandato costará a las y los mexicanos más de 3 mil millones de pesos, dinero que puede ser destinado a salud, educación, seguridad, beneficios para todos las y los ciudadanos.

Por desgracia, en nuestro país tenemos un gobierno que le gusta más el show, que lo que realmente debe hacer urgente e importante para México.

En ese sentido, Acción Nacional hace un llamado a no distraernos en consultas "patito", participar en elecciones, y no en simulaciones.

